

Köln, den 18. März 2021

Corona-Selbsttests für alle Schüler*innen //

Umzug: Schließfächer und Material

Liebe Schüler*innen,
liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

In diesem Elternbrief erhalten Sie heute Informationen zu zwei Themen:

1. Corona-Selbsttests ab 19. März 2021

Das Land stellt den Schulen ab sofort sog. **Corona-Selbsttests** zur Verfügung. Alle Schülerinnen und Schüler haben bis zu den Osterferien einmal die Möglichkeit, einen solchen Corona-Selbsttest durchzuführen. Über den genauen Testtag für Ihr Kind wird Sie die Klassen- oder Jahrgangsstufenleitung Ihres Kindes informieren. Das Land beabsichtigt, solche Tests nach den Osterferien regelmäßig zu ermöglichen.

Warum diese Tests?

Die Tests sollen helfen, Infektionen von Schülerinnen und Schülern früh zu erkennen und damit weitere Infektionen in der Schule, aber auch zuhause zu verhindern.

Wer führt die Tests wie durch?

Die Schülerinnen und Schüler führen die Tests nach Anleitung durch eine Lehrkraft selbstständig durch. Dabei achten wir selbstverständlich auf Hygienemaßnahmen, insbesondere Lüftung und Abstand in der Testsituation.

Die Teilnahme an den Tests ist freiwillig! Wenn Sie für Ihr Kind eine Testung nicht wünschen, so geben Sie bitte die angehängte Widerspruchserklärung ihrem Kind mit in die Schule.

Diese finden Sie – z.B. in weiteren Sprachen – auch unter <https://www.schulministerium.nrw/selbsttests>.

Was passiert bei einem positiven Testergebnis?

Bei einem positiven Testergebnis müssen sich die betroffenen Schülerinnen oder Schüler in Quarantäne begeben. In diesem Falle werden wir Sie informieren und bitten, Ihr Kind in der Schule abzuholen. Ihr Kind darf dann nicht mehr mit Bus oder Bahn nach Hause fahren.

Ältere Schülerinnen und Schüler werden – nach Absprache mit Ihnen – eventuell selbstständig nach Hause entlassen.

Veedel

SchülerInnen

Eltern

LehrerInnen

Das positive Ergebnis des Selbsttests muss durch einen verlässlicheren, sog. PCR-Test abgesichert werden. Dazu müssen Sie als Eltern oder Erziehungsberechtigte im Falle eines positiven Selbsttests Kontakt zu Ihrem Haus- oder Kinderarzt aufnehmen. Ihr Kind darf erst nach einem negativen PCR-Test wieder am Unterricht teilnehmen.

Was wünschen wir uns von Ihnen?

Die Testungen werden Infektionen nur verhindern können, wenn möglichst alle Schülerinnen und Schüler mitmachen. Daher bitten wir Sie, Ihrem Kind die Teilnahme an den Testungen zu gestatten und mit ihm auch darüber zu sprechen, warum diese Testungen wichtig sind. Übrigens: **Sehr viele Kolleginnen und Kollegen lassen sich auch regelmäßig testen – aus dem gleichen Grund!**

2. Umzug: Schließfächer und Material

Die Schülerinnen und Schüler müssen ihre eigenen Gegenstände wie Bücher, Sportzeug, Hefte usw. vor den Osterferien mit nach Hause nehmen. Dies erfolgt in den nächsten Tagen Stück für Stück, spätestens am Mittwoch, 24.3., oder Donnerstag, 25.3.2021. Es dürfen keine persönlichen Gegenstände in der Schule verbleiben.

Falls Ihr Kind ein Schließfach gemietet hat: Auch dieses Schließfach muss bis spätestens Donnerstag, 25.3.2021, leer geräumt werden. Den Schlüssel für das Schließfach behält Ihr Kind. Die Schließfächer ziehen mit ins neue Gebäude!

Bitte wenden Sie sich bei Fragen an die Klassen- oder Jahrgangsstufenleitung.

Mit freundlichen Grüßen



Markus Brück